

Grifols poursuit sa chute en Bourse

Compte Test - 2024-01-14 17:58:20 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le géant pharmaceutique espagnol Grifols voit sa valeur en Bourse chuter à la suite d'accusations de manipulation comptable formulées par le fonds activiste Gotham City Research. Vendredi dernier, le cours de l'action a chuté de 13,3%, portant à près de 40% la perte depuis mardi.

Gotham City Research accuse Grifols d'avoir artificiellement réduit son ratio d'endettement ces dernières années via des pratiques trompeuses dans sa comptabilité, notamment en consolidant les résultats de deux sociétés, Haema et BPC Plasma, dans ses comptes alors qu'il n'a plus de participation directe depuis 2018.

Le groupe pharmaceutique réfute vigoureusement ces accusations, affirmant avoir toujours maintenu une transparence financière. Grifols a intenté une action judiciaire contre Gotham City Research pour les dommages causés à l'entreprise tant financièrement que sur le plan de la réputation.

Une conférence téléphonique avec des analystes financiers a été organisée pour défendre la gestion comptable de l'entreprise, mais les investisseurs restent préoccupés par le niveau élevé d'endettement.

Le ministre espagnol de l'Économie a appelé à la prudence, soulignant que le gendarme boursier espagnol (CNMV) mène actuellement une enquête sur les accusations de Gotham City Research.